



# 小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

〇すすんで学習する子（知） 〇思いやりのある子（徳） 〇たくましい子（体）

第28号 令和2年9月14日発行

## 授業研究



9月8日に5年2組で算数科の授業研究を行いました。

「図形の角」の学習で、前時に学習した「二等辺三角形の内角の和は $180^\circ$ 」からの関連で、「どんな形」「どんな大きさ」の三角形でも同じことが言えるだろうか、という内容でした。

まず、子どもたちは前時までの学びをもとに「やっぱり $180^\circ$ になると思う。」と予想を立てました。次に、「本当にそうかな。」「確かめてみよう。」ということで、自分で三角形を作図して、自力解決に取り組みました。解決の方法は、三角形を切って3つの角をくっつけて一直線になるかどうか確認する、また、3つの角度をたして何度になるか計算で確認する、という学習に取り組みました。5年生らしくスピーディーな学習が展開されました。それから、みんなで解決しました。その結果、どんな三角形でも3つの内角の和は $180^\circ$ になることが分かりました。その後、よりよいまとめをグループで話し合い、全体で共有しました。そして、学んだことを生かして練習問題を解き、最後に学習感想をまとめました。

5年生らしく落ち着いて学ぶ姿に成長が感じられ、うれしく思いました。

## 授業参観です

9月16日と17日に授業参観を行います。感染症対策のために各学級を2つに分けて実施します。今年度初めてとなります。

4月に新入学と新学年に進級した子どもたち。感染症対策という今までにない状況の中で、学校生活を送ってきました。途中で臨時休校の期間があったり、各行事等が延期や中止になったりと、様々な初めての体験をしながら、学習や生活に取り組んできました。制約の中でしたが、子どもたちは、確実に成長してきました。

まず、生活面では「あいさつ」が上手にできるようになってきました。「自分から」「相手を見て」「聞こえるように」を意識してあいさつができるようになり、とてもうれしく思っています。特に、朝、登校時の「おはようございます」の声に、成長とさわやかさを感じ、とても素敵な学校生活のはじまりを感じます。

次に、日々の授業への真剣な取り組みの姿に成長を感じます。「分かった」「できた」ことを実感することで、学習意欲が高まっています。自分の考えを伝えること、そして友達の影響により、参考にして、さらに自分の考えを深めること、それを大切にして指導を続けていきたいと思っています。

今後も、保護者の皆様には家庭学習や準備物の確認、児童の体調管理等、たくさんお世話になります。ご理解とご協力をお願いいたします。



## 四連休になります

9月19日（土）から9月22日（火）まで四連休になります。子どもたちも暑さと学校生活により、疲れがたまっていることと思います。交通事故や不審者による被害等にあうことなく、元気に過ごしてほしいと思います。

